Antrag Nr. 07-O-18-0007 SPD-Fraktion

Betreff:

Beleuchtung Bürgerhaus

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, die beiden vor dem Seiteneingang des Bürgerhauses befindlichen Straßenlaternen, nachts durchgängig wieder in Betrieb zu nehmen.

Begründung:

Im Zuge der Haushaltskonsolidierungsmaßnahmen des Magistrates wurde veranlasst, die Beleuchtung des gesamten Verbindungsweges von der Straße "Am Sportfeld" bis hinunter zur Weitzbachstraße ab 22.00 Uhr abzuschalten.

Das Bürgerhaus ist jedoch nach wie vor durch die Nutzung der Vereine aber auch von privaten Veranstaltungen stark frequentiert. Häufig enden die dort stattfindenden Veranstaltungen erst nach 22.00 Uhr. Beim Verlassen des Bürgerhauses herrscht dann absolute Dunkelheit in dem Bereich bis zur Straße "Am Sportfeld".

Infolge der Dunkelheit kam es bereits vereinzelt zu Stürzen von Personen, welche Veranstaltungen im Bürgerhaus verließen.

Wiesbaden,